

PARTICIPA ALBERTO ALMAGUER EN 10° ENCUENTRO ANUAL DE LA RED LATINOAMERICANA DE DESARROLLO DE COMPETENCIAS Y ORGANIZACIONES SOSTENIBLES



Santo Domingo, República Dominicana, 23 de octubre de 2018.

El Dr. Alberto Almaguer Rocha, director general del Consejo Nacional de Normalización y Certificación de Competencias Laborales (CONOCER), afirmó que el Sistema Nacional de Competencias (SNC) es una pieza clave para generar una política de Estado que ponga a las personas en el centro de los esfuerzos públicos, ello, les permita tomar el desarrollo en sus manos.

Durante su ponencia “Participación Público-Privada en la Determinación de Necesidades de los Sectores”, que presentó en el segundo día de trabajos del décimo Encuentro Anual de la Red Latinoamericana de Desarrollo de Competencias y Organizaciones Sostenibles, Almaguer Rocha precisó, que por ello el CONOCER trabaja para que dicho objetivo se materialice a través de la creación de una política de Estado que promueva el desarrollo de capacidades productivas.

El director general de este organismo expuso que se requiere fomentar una mayor coordinación interinstitucional para articular las políticas públicas concurrentes con estrategias amplias de desarrollo y bienestar, centradas en las personas y sus capacidades. Además de condiciones para que las zonas marginadas entren en una dinámica de crecimiento económico propio.

Ante expertos de diferentes países, finalmente dijo que “es necesario promover el reconocimiento del certificado de competencias, así como de los aprendizajes adquiridos dentro y fuera del sistema educativo e implementar el Marco Nacional de Cualificaciones para facilitar la movilidad académica, desarrollar proyectos específicos para certificar a los jóvenes para que al egresar cuenten con certificados académicos de competencia laboral y acompañamiento a gobiernos estatales en proyectos de intervención de desarrollo regional.

Cabe destacar que como parte de su agenda de trabajo el director general del CONOCER se reunió con Gustavo Adolfo Montalvo Franco, ministro de Presidencia de la República Dominicana, durante que la abordaron diversos temas.

El décimo Encuentro Anual de la Red Latinoamericana de Desarrollo de Competencias y Organizaciones Sostenibles es una comunidad de aprendizaje presencial y virtual, creada con para construir conocimiento e intercambiar buenas prácticas, incorporando las dimensiones de sostenibilidad y trabajo decente. En tanto su institución ha desarrollado desde hace ya varios años experiencias en la materia consideramos que será de interés la representación de su entidad.

Entre algunos de los participantes se encuentran: el viceministro de Educación Superior de Colombia, Luis Fernando Pérez, Gabriela Ocegüera Cervantes, directora de Incorporación y Revalidación de INA Costa Rica, Emiliana Vegas, jefa de División de Educación del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). Verónica A. Bonhote, asesora de la presidencia del SINEACE. Así como, Fernando Ubal, director de INEFOP de Uruguay.



Comunicación CONOCER

Barranca del Muerto 275, 1er. piso, Col. San José Insurgentes
Ciudad de México, 03900 Tel. (01.55) 22.82.02.00 ext. 2071

